

Category: Noticias

Published: Friday, 22 April 2022 16:13

Written by Tony Hernández

Hits: 549

La Coloma es casi visita obligada a Pinar del Río, porque en el sur, a penas 25 kilómetros de la ciudad, hay un emporio de riqueza forjada por pescadores y obreros industriales.



En el combinado pesquero se procesa la langosta y los túnidos que tanto se reclama en el exterior y es una fuente financiera que Cuba convierte en divisas para obtener materias primas para medicamentos, productos farmacéuticos elaborados, alimentos y otros recursos que inyectan desarrollo a la economía.

Ahora con la #VisitaParlamentaria, Esteban Lazo, presidente del Parlamento cubano, junto con dirigentes de ese nivel y las autoridades de la provincia más occidental, quiso conocer cuanto se hace con manos hábiles para preparar las artes pesqueras, las reparaciones de la base, el apoyo material para las capturas y los resultados productivos y financieros.

Por ello, mostramos un pequeño reportaje fotográfico del paradisíaco lugar.